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内容概要

　　《我为演讲狂》系列收录了来自不同领域、拥有不同背景与经历的演讲者的演讲名篇。
演讲题材涉猎广泛、风格迥异，内容不仅涵盖了政治、经济、社会等方面的前沿问题，还包括了与大
学生自身发展息息相关的热点话题。
这些来自世界最有影响力的声音，或气势恢宏，或意蕴精深，或轻松诙谐，或语重心长，句句发人深
思、给人启迪。
每一篇演讲辞都具有极高的思想性和艺术性，每一篇都不失为浩瀚演讲词中的经典之作。
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书籍目录

1 I Have a Dream 我有一个梦想2 I've Been to the Mountaintop 我站在山巅之上3 Who Will Speak for the
Common Good？
 谁为公益事业鼓与呼？
4 Keep Hope Alive 让希望之树常青5 I Am Prepared to Die for An Ideal 为理想我愿献出生命6 Heal the Kids 
救救孩子7 We Can Love What We Are 我们能够以己为荣8 To Be the Best That I Can Be 做最好的自己9 This
World Was Built by Optimists 世界是由乐观主义者建设的10 God Uses Good People to Do Great Things 上帝
派遣善良之人来行伟大之事11 I Am Ready tO Take Up the Cause with You 我们一起共创伟业12 Not
Everybody Can Be Famous 并非人人能够成名13 Let's Elect Barack Obama President of USA 让我们选举巴拉
克·奥巴马为美利坚合众国总统14 The America's Promise 美国的承诺15 Change Has Corne to America 变
革已来到美国16 A Government of the People，by the People，for the People．Shall Not Perish 一个民有、民
治、民享的政府不会消失17 What Is Required of Us Now Is A New Era of Responsibility 开创一个人人负责
的新时代18 Give Back to Your Community A Part of Your Vision 把梦想带回到社区去
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